

# Aargauer Zeitung

---

AARAU/BUCHS/SUHR

## Kreisel Bavaria: Nächste Etappe der Strassenbaustelle zwischen Aarau, Buchs und Suhr

Am 9. Januar beginnt die erste Bauphase des nächsten Teilprojekts am Knoten Bavaria. Ab dann gilt auch eine andere Verkehrsführung – es kommt zu Umleitungen und Einschränkungen.

04.01.2024, 18.43 Uhr



Die Kantonsstrasse wird saniert, ein Kreisel soll her. Im November wurden am Knoten Bavaria mit einem 190 Tonnen schweren Spezial-Bagger die Gleise entfernt.

Bagger ist 95 Tonnen schwer

Bild: Romeo Basler / Foto Basler Aarau

Am Dienstag geht es los: Dann startet die nächste Phase der Sanierung der Kantonsstrasse zwischen Aarau, Buchs und Suhr. In diesem Teilprojekt 2 geht es vor allem darum, einen dreiarmigen Kreisel Bavaria – mit 28 Metern Durchmesser – anstelle der bestehenden

Kreuzung mit Lichtsignalanlage zu bauen. Die Buchserstrasse soll bis an die Grenze Aarau/Buchs ausgebaut werden; in Richtung Suhr endet das Projekt etwa 100 Meter nach der Einmündung der Südallee.

Die Vorarbeiten wurden wie geplant vor den Weihnachtsferien abgeschlossen, berichtet der Kanton. Die Bauphase 1 soll etwa bis Ende März dauern – wetterbedingte Änderungen seien möglich.

Mit der neuen Bauphase sind Änderungen an der bestehenden Verkehrsführung verbunden: Der Verkehr wird im Baustellenbereich auch während der Bauphase 1 zweispurig geführt. Aufgrund der engen Platzverhältnisse und mit Rücksicht auf die Verkehrssicherheit und den Verkehrsfluss ist dies jedoch mit Einschränkungen verbunden. Die bestehende Lichtsignalanlage wird abgebaut. Von Buchs herkommend gilt neu ein Linksabbiegeverbot in Richtung Suhr. Zur Entlastung des Knotens Bavaria wird in Buchs eine Umleitung über die Industriestrasse–Kreisel Gais signalisiert.

Während der Verkehrsumstellung und anschliessend, bis sich die Verkehrsteilnehmenden an die neue Situation gewöhnt haben, wird im Knotenbereich ein Verkehrsdienst eingesetzt, schreibt der Kanton.

Die Erschliessung der Liegenschaften im Barbaraweg erfolgt rückwärtig über Quartierstrassen. Die Zufahrt zur Liegenschaft Buchserstrasse 67 (Imbiss Big Point) erfolgt über die Buchserstrasse mit Ausfahrt über den

Barbaraweg (Einbahnregime). Die Nutzung der privaten Parkplätze an der Buchser-/Aarauerstrasse wird eingeschränkt. Ersatzparkplätze stehen an der Buchser- und an der Suhrerstrasse zur Verfügung.



Die schwarzen Teerstreifen zeigen, wo sich früher die Gleise befanden.

Bild: Alex Spichale

Die Fusswegverbindungen werden mit Provisorien sichergestellt und vor Ort signalisiert. Bei den Buslinien und den Bushaltestellen gibt es keine Veränderungen. Die provisorische Haltestelle Bavaria an der Buchserstrasse bleibt unverändert bestehen. *(ag/wif)*

\_\_\_\_\_

\_\_\_ [Weitere Informationen](#)

## Mehr zum Thema

### STRASSENSANIERUNG

**«Das Ergebnis wird positiv sein»: Die Aarauer Buchserstrasse ist jetzt offiziell eine Baustelle**

12.08.2022

